
質　問　者 質　問　事　項
（１）高齢者福祉について
（２）小学校の統廃合について
（３）公園整備について
（４）トップアスリート育成について
（５）城下町としての商店街のにぎわいづくりについて
（６）真珠養殖について
（７）移住定住について
（８）ふるさと納税とＲＵＣＰＯＩＮＴについて
（９）鳥獣被害対策について
（10）防災ヘリと事前復興について
（１）「都市再生整備計画事業」の進捗状況について
（２）不登校児童、生徒への支援・対策について
（１）シティプロモーション推進事業の効果について
（２）協働について
（３）包括連携について
（４）ＮＰＯ法人・団体の現状について
（５）有害鳥獣被害対策について
（６）果樹等の不作について
（１）議員提案の扱いについて
（２）市内の太陽光発電施設について
（３）安心安全なまちへ、優先して投資をここへ
（４）歴史や文化を未来に活かすことに必要なことは
（５）地域の美化推進について
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１２月１１日（水）

我妻　正三　議員

中平　政志　議員

武田　元介　議員
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質　問　者 質　問　事　項
（１）居住支援体制について
（２）学習生活支援について
（３）がん検診について
（４）市民の交通手段について
（５）水道水について
（６）投票率について
（１）不登校児童・生徒の対応について
（２）「子ども第三の居場所」について
（３）「宇和島市はぐくみサポートステーション」の運営について
（４）障がい者支援について
（５）シティセールスについて
（１）今、本（活字）を読むということ
（２）戦後80年の節目を迎える明年にむけての平和教育について
（３）激甚化・頻発化する災害への対応力について
（４）体育館の空調設備について改めて問う
（５）市民に寄り添った役所の在り方について
（６）市民の政治参加と投票率向上について
（７）高齢による難聴者への補聴器購入の補助について
（８）ＨＰＶワクチンの「キャッチアップ接種」の延長について
（１）第３次宇和島市男女共同参画基本計画について
（２）学校給食について
（３）「きれいなプラスチックごみ」回収実証事業について
（４）自治会加入世帯にＲＵＣＰＯＩＮＴを進呈することについて
（５）南予文化会館特命随意契約について
（６）有害鳥獣による被害について
（７）伊達博物館改築事業について
（８）熱田温泉源泉ポンプ等改修事業について

質　問　者 質　問　事　項
（１）教育委員会のあり方について
（２）伊達博物館建設工事入札について
（３）社会福祉協議会の存在意義について
（１）マイナンバー保険証について
（２）来年度以降の財政見通しについて
（３）伊達博物館改築について
（４）福祉・教育行政について
（１）平成30年７月豪雨災害からの復旧について
（２）鳥獣被害対策について
（３）2006年12月20日に施行された「高齢者、障害者等の移動等の円滑化
　　 の促進に関する法律」に基づく公共交通のあり方について
（４）本市の教育について
（５）本市職員の労働環境について
（６）政治への市民参加を促すための投票率を上げる取組等について
（７）新伊達博物館について
（８）ワクチン接種健康被害について
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１２月１２日（木）

１２月１３日（金）

浅田　美幸　議員

上田　富久　議員

浅野　修一　議員

坂尾　眞　議員

午
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後

畠山　博文　議員

槇野　洋子　議員

午
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後

山本　定彦　議員
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